
◇ロータリーソング
  「あめふり」
◇会　長　挨　拶

　挨拶の前に、残念なお
知らせがあります。名誉
会員の山崎敏郎会員が６
月23日にご逝去されたと
のことです。ご葬儀はご
家族で済まされたそうで

すが、ご冥福をお祈りいたします。
　改めて、皆さん、こんばんは。最終夜間例
会にあたり、ひと言ご挨拶を申し上げます。
本日は水曜会の皆さん、多数ご参加いただき
歓迎いたします。また、大勢の会員の皆さん
の参加で、盛大に開催できますことをお礼申
し上げます。
　先週は、今年度最後の通常例会で、これに
て一件落着と言ってしまい、一気に終わった
気分になって、本日の大切な挨拶も気の利い
た話もできませんがよろしくお願いします。
　今年度のテーマ「mix together 未来のため
に」私の思いは、親睦を深め、気心が分かる
仲間になろうじゃないかということでした。
親睦委員会の皆さんには方針を理解していた
だき、身も心も隠さず、クラブを盛り立てて
いただき感謝をしています。
　今年度も良かったこと、悲しいこと、辛か
ったこと、いろいろありました。悲しいこと
は、パスト会長の國藤孝寿さん、会員の早瀬
さんが急逝されました。会員も、家族との別
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れもあり、悲しいことが多い年ではなかった
かと思います。辛かったことは、物価の高騰
に伴い再度会費の値上げをお願いし、承認を
いただき、辛かったですが、次年度からの財
務内容の強化はできました。
　さて、良かったこと。出席率100％の継続
ができました。会員の増強３名、素晴らしい
会員が増えました。一番良かった大ホームラ
ンは、2670地区初めての女性ガバナー補佐、
中平さんの活躍です。称賛に値するクラブの
歴史に残る出来事でした。中平さん、ご苦労
様でした。
　クラブ運営の面では、幹事、副幹事に恵ま
れました。中西幹事は当ホテルと能登のホテ
ルの２軒を管理しており、１月の能登半島地
震では、２軒とも建物に大きな被害をこうむ
り、ホテル復旧に大変な中、パソコンを持ち
回り、クラブ運営に支障なく対応してくれま
した。また、中越副幹事には、幹事不在の折
には快く引き受けていただき感謝しています。
中西さん、中越さん、運営面では問題もなく
ありがとうございました。この場をお借りし
てお礼申し上げます。
　本日まで、全責任を取ることもなく、また
問題もなく、無事終わることができました。
皆さんのおかげと感謝を申し上げる次第でご
ざいます。
　最後に、水曜会と東ＲＣの発展と本日ご出
席の皆さんのご健勝、ご多幸をご祈念申し上
げて、くつろいだ会長の挨拶とさせていただ
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きます。ありがとうございました。
◇お客様紹介
・水曜会
　　浦田比奈子さん　　岡本千春さん
　　猿田静子さん　　　寺村みゆきさん
　　西内恵子さん　　　別役佳代さん
　　前田　紀さん　　　松野壽子さん
　　宮田ひとみさん　　𠮷永佳子さん
・ピアノ伴奏　　小笠原貴美子さん

◇𠮷永佳子水曜会会長挨拶
　水曜会の恒例の行事で
あるバザーへの出品とお
手伝いに、本会からたく
さん来ていただきました。
支援もいただき、収益も
ありましたので、本日は

お礼を持ってまいりました。ありがとうござ
いました。
◇中平真理子ガバナー補佐に花束の贈呈
◇ピアノの小笠原貴美子さんにお礼をお渡し
しました。
◇事務局の近森さんに花束の贈呈
◇浦田直前会長より𠮷永会長に花束とバッジ
を贈呈

◇佐野博三次年度会長挨拶
　この年になって、ここ
でこういう挨拶をすると
は思ってもいませんでし
た。私の今の気持ちは
「選ばれてあることの恍
惚と不安と二つ我にあり」

という言葉がぴったりです。これは太宰治が
「葉」という小説の前文に書いたもので「恍
惚」はうっとりするという意味ですが、私の
場合は有吉佐和子さんの「恍惚の人」の方に
近づいています。「不安」というのは、この
１年間、𠮷永さんのようにりっぱにやってい
けるかどうか、不安を感じています。
　１年は、短いようでも大変長い時間です。
皆さんの絶大なご協力、ご支援を受けて頑張

っていきたいと思いますので、よろしくお願
いします。
　水曜会の宮田会長、松野幹事、よろしくお
願いします。
◇中越貴宣次年度幹事挨拶

　次年度、いよいよ本当
の幹事を務めます。今日
は、１年間が終わったよ
うな気分でまいりました
が、来月からが本番とい
うことです。次年度は今

年以上に、もっと上手に幹事職ができるよう
に頑張っていきたいと思いますので、会員の
皆さま、水曜会の皆さま、１年間ご協力をよ
ろしくお願いいたします。

•𠮷永光男　ご協力ありがとうございました。
無事終わることができました。
•中平真理子　１年間ご協力ありがとうござ
いました。忙しい思いもしましたが、大変勉
強になりました。
•佐野博三　最終夜間例会、𠮷永会長お疲れ

様でした。今後ともよろしくお願いいたしま
す。
•中越貴宣　𠮷永会長、中西幹事、お疲れ様
でした。次年度よろしくお願いいたします。
•増田伝郎　皆さま、100％出席へのご協力
ありがとうございました。
•前川美智子・福岡満喜子　𠮷永会長、中西
幹事、中越副幹事、お世話になりました。楽
しい例会をありがとうございました。
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ができました。会員の増強３名、素晴らしい
会員が増えました。一番良かった大ホームラ
ンは、2670地区初めての女性ガバナー補佐、
中平さんの活躍です。称賛に値するクラブの
歴史に残る出来事でした。中平さん、ご苦労
様でした。
　クラブ運営の面では、幹事、副幹事に恵ま
れました。中西幹事は当ホテルと能登のホテ
ルの２軒を管理しており、１月の能登半島地
震では、２軒とも建物に大きな被害をこうむ
り、ホテル復旧に大変な中、パソコンを持ち
回り、クラブ運営に支障なく対応してくれま
した。また、中越副幹事には、幹事不在の折
には快く引き受けていただき感謝しています。
中西さん、中越さん、運営面では問題もなく
ありがとうございました。この場をお借りし
てお礼申し上げます。
　本日まで、全責任を取ることもなく、また
問題もなく、無事終わることができました。
皆さんのおかげと感謝を申し上げる次第でご
ざいます。
　最後に、水曜会と東ＲＣの発展と本日ご出
席の皆さんのご健勝、ご多幸をご祈念申し上
げて、くつろいだ会長の挨拶とさせていただ
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● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ
1,573,445円
47,150円

1,620,595円

9,795円
20円

9,815円

1,583,240円
47,170円

1,630,410円

チビニコ 合　計

６月19日
今期の累計

■高知東ＲＣ当面の日程
７月17日㈬　各委員会発表
７月24日㈬　ロータリー休日
７月31日㈬　役員会
８月７日㈬　定例理事会
８月14日㈬　休会（お盆休み）

８月21日㈬　第３回クラブ協議会
　　　　　　　　　　　　　（例会終了後）
８月28日㈬　時間変更例会
　　　　　　　　　  （ザ クラウンパレス）
　　　　　　役員会（例会前）

きます。ありがとうございました。
◇お客様紹介
・水曜会
　　浦田比奈子さん　　岡本千春さん
　　猿田静子さん　　　寺村みゆきさん
　　西内恵子さん　　　別役佳代さん
　　前田　紀さん　　　松野壽子さん
　　宮田ひとみさん　　𠮷永佳子さん
・ピアノ伴奏　　小笠原貴美子さん

◇𠮷永佳子水曜会会長挨拶
　水曜会の恒例の行事で
あるバザーへの出品とお
手伝いに、本会からたく
さん来ていただきました。
支援もいただき、収益も
ありましたので、本日は

お礼を持ってまいりました。ありがとうござ
いました。
◇中平真理子ガバナー補佐に花束の贈呈
◇ピアノの小笠原貴美子さんにお礼をお渡し
しました。
◇事務局の近森さんに花束の贈呈
◇浦田直前会長より𠮷永会長に花束とバッジ
を贈呈

◇佐野博三次年度会長挨拶
　この年になって、ここ
でこういう挨拶をすると
は思ってもいませんでし
た。私の今の気持ちは
「選ばれてあることの恍
惚と不安と二つ我にあり」

という言葉がぴったりです。これは太宰治が
「葉」という小説の前文に書いたもので「恍
惚」はうっとりするという意味ですが、私の
場合は有吉佐和子さんの「恍惚の人」の方に
近づいています。「不安」というのは、この
１年間、𠮷永さんのようにりっぱにやってい
けるかどうか、不安を感じています。
　１年は、短いようでも大変長い時間です。
皆さんの絶大なご協力、ご支援を受けて頑張

っていきたいと思いますので、よろしくお願
いします。
　水曜会の宮田会長、松野幹事、よろしくお
願いします。
◇中越貴宣次年度幹事挨拶

　次年度、いよいよ本当
の幹事を務めます。今日
は、１年間が終わったよ
うな気分でまいりました
が、来月からが本番とい
うことです。次年度は今

年以上に、もっと上手に幹事職ができるよう
に頑張っていきたいと思いますので、会員の
皆さま、水曜会の皆さま、１年間ご協力をよ
ろしくお願いいたします。

•𠮷永光男　ご協力ありがとうございました。
無事終わることができました。
•中平真理子　１年間ご協力ありがとうござ
いました。忙しい思いもしましたが、大変勉
強になりました。
•佐野博三　最終夜間例会、𠮷永会長お疲れ

様でした。今後ともよろしくお願いいたしま
す。
•中越貴宣　𠮷永会長、中西幹事、お疲れ様
でした。次年度よろしくお願いいたします。
•増田伝郎　皆さま、100％出席へのご協力
ありがとうございました。
•前川美智子・福岡満喜子　𠮷永会長、中西
幹事、中越副幹事、お世話になりました。楽
しい例会をありがとうございました。

● 出席率報告 ●

６月19日
６月５日

総数
－6 56
－4 56

出席
40
39

欠席
8
0

メイク
アップ HC出席率

71.43％
69.64％

出席率
84.00％
100％

2
13
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